



DESAVENENCIAS ■ HACE UNA SEMANA

Ángel Domínguez Olavarri dimite como director del departamento de Microbiología

■ Rechaza cómo se ha producido el traslado al Instituto de Biología

R.D.L.

El catedrático Ángel Domínguez Olavarri ha dimitido como director del Departamento de Microbiología y Genética por estar en desacuerdo con el modo en el que se está llevando a cabo el traslado de investigadores y profesores al nuevo edificio del Instituto de Biología Funcional y Genómica (IBFG), centro mixto de la Universidad de Salamanca y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

El catedrático asegura que "el traslado no se ha hecho de forma correcta, ya que se han marchado muchos profesores al

nuevo edificio y no se ha tenido en cuenta la docencia del departamento". En concreto, el departamento tiene una treintena de profesores y 6 estarán a partir de ahora en el nuevo edificio. Además, Olavarri añade que no ha sido informado de cuestiones importantes como, por ejemplo, del material que se han llevado al nuevo edificio situado junto al cementerio.

Ante esta situación, Ángel Domínguez Olavarri decidió la semana pasada presentar su dimisión al rector a través de una carta en la que aseguraba que "no podía avalar la situación

que se estaba produciendo". Ahora se muestra sorprendido porque el rector no se ha puesto en contacto con él y asegura que el departamento está en una importante situación de indefinición.

Domínguez Olavarri llevaba cuatro años al frente de este departamento. Además, fue vicerrector de Tecnología de la Información y la Comunicación durante el último año del Rectorado de Enrique Battaner y en 2009 concurrió a las elecciones a rector junto a José Gómez Asencio y Daniel Hernández Ruipérez.



Ángel Domínguez Olavarri, catedrático de Microbiología. /ARCHIVO